
本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 20.5.8 第 169 回国会第 18 号

5月 8日、第 18回の委員会が開かれました。

１ 金融商品取引法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 59号）

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（参考人）早稲田大学大学院法務研究科教授 黒 沼 悦 郎君

株式会社東京証券取引所グループ取締役兼代表執行役社長 斉 藤 惇君

日本証券業協会会長 安 東 俊 夫君

社団法人投資信託協会会長 樋 口 三千人君

（質疑者及び主な質疑内容）

とかしきなおみ君（自民）

・本改正により我が国金融市場の透明性、多様性、競争力

などが有効に機能し魅力が高められるのか黒沼参考人に

伺いたい。

・海外からの投資や金融機関を我が国に呼び込むには具体

的にどのようにしたらよいのか斉藤参考人に伺いたい。

・何故我が国では個人金融資産を運用できないのか、想定

される原因と対応策について安東参考人及び樋口参考人

に伺いたい。

石 井 啓 一君（公明）

・金融専門人材の育成・確保の在り方について各参考人の

意見を伺いたい。

・金融サービス法制定へ向けての課題及び展望について黒

沼参考人の意見を伺いたい。

・東証の存在感低下の理由と今後存在感を高めていくため

にどのような戦略を持っているのか斉藤参考人に伺いた

い。

松 野 頼 久君（民主）

・裁判外紛争解決（ＡＤＲ）の重要性について各参考人は

どのように認識しているか。

・日証協における証券会社に対する監査方法及び行政への

報告実績について伺いたい。また、野村證券元社員のイ

ンサイダー取引事件に係る同協会の監査及び行政への報

告の有無についても伺いたい。

・新興市場の上場基準の厳格化の必要性について安東参考

人はどのように考えているか。

古 本 伸一郎君（民主）

・若年層の投資観について各参考人の見解を伺いたい。

・投資促進に資する証券税制の在り方について各参考人に

伺いたい。

・ＥＴＦ（上場投資信託）のバリエーション拡大のために

は商品先物取引との連携が必要との考えについて各参考

人の見解を伺いたい。

佐々木 憲 昭君（共産）

・一連の金融・資本市場制度改革における到達点及び今後

の問題点について黒沼参考人の見解を伺いたい。

・消費者保護の観点及び裁判外紛争解決（ＡＤＲ）の整備

が必要との考えについて黒沼参考人の見解を伺いたい。

・証券業協会は野村證券元社員のインサイダー取引事件に

どのように対応するのか。


